

Secciones  Santander 



## Barrancabermeja

Miércoles 01 de Marzo de 2017 - 12:01 AM

### Extremen medidas de seguridad por el partido Alianza-América de Cali

Comparta este artículo >

 Me gusta  Compartir  2   Twittear

A+ A-



Dos jóvenes hermanos hinchas del América de Cali fueron atendidos ayer en el Hospital Regional del Magdalena Medio, luego de protagonizar una riña con seguidores del Atlético Bucaramanga en Campo 23.  
(Foto: Alexander Becerra O./VANGUARDIA LIBERAL)

En máxima alerta se encuentran las autoridades del Puerto Petrolero por la jornada de hoy que enfrenta a los equipos de América de Cali y Alianza Petrolera, la cual ha congregado a una buena cantidad de hinchas rojos en la ciudad.

De hecho, desde ayer se dieron las primeras escaramuzas, cuando dos hinchas del equipo rojo del Valle del Cauca fueron heridos con arma blanca en una pelea con seguidores del Atlético Bucaramanga en la vereda Campo 23, del corregimiento El Centro.

Estos jóvenes fueron atendidos en el Hospital regional del Magdalena Medio, donde las propias directivas de la institución afirmaron que están preparadas para cualquier eventualidad.

Entretanto, la Policía del Magdalena Medio explicó que al menos 200 hombres vigilarán lo relacionado con el compromiso deportivo de esta noche.

Publicidad